



Mardi 15 octobre, nous sommes allés à la confiserie du Pré Catelan à la découverte du nougat.... Nous avons assisté à la fabrication, goûté...et apprécié cette visite !!!

Dahlia : J'ai aimé le nougat au café.

Maïssa : J'ai aimé le nougat à la fraise.

Adam : Et moi, celui à la barbe à papa.

Aaron : J'ai aimé tous les nougats.

Amine : J'ai bien aimé toute la visite.

Martin : J'ai aimé voir toutes les machines.

Enrique : Ce jour-là, j'étais malade ; Quel dommage !

Lilia : Il y a une machine pour touiller le nougat chaud.



Manel : Une dame nous a expliqué et montré les ingrédients qui servent à la fabrication.

Thomas : Il faut des œufs, du sucre, du sirop de glucose, des amandes...

Quentin : Il faut aussi de la farine.

Elyna : J'ai aimé quand la dame expliquait comment on fabrique le nougat.

Mailys : J'ai vu la machine qui sert à vérifier s'il n'y a pas de métal dans le nougat.

Marley : Il y a une machine pour couper le nougat en bandes.



Thomas : Et une autre pour couper les bandes en petits cubes.

Anatole : Et aussi une machine qui secoue les cubes pour éliminer les petits bouts

Lola : J'ai adoré goûter le nougat tiède à la vanille sur un petit bout de bois.



Kephren : A la fin, nous avons reçu un petit sac de nougats et chacun pouvait choisir son parfum préféré.

Mathéo : J'ai bien aimé voir toute la fabrication du nougat.

Anwar-Adil : Moi aussi, j'ai bien aimé « La maison du nougat »

Dina : Et maintenant, on sait comment on fabrique du nougat !!

